

El libro de Cármen

Mercedes y Dolores se fueron á dar un paseo por el campo. Cuando llegaron á dicho sitio vieron un paquete que recogió Dolores, lo desataron y encontraron un libro de su amiga Cármen. Mercedes dijo:—Ahora será nuestro. Dolores le contestó:—No, amiga mia, no, llevemos el libro á nuestra amiga que se alegrará mucho. Lo devolvieron á su amiga, quien les dió muchas gracias y les regaló una bonita estampa. Se dirigieron las dos amigas á su casa y por el camino Dolores dijo á Mercedes:—Si hubiésemos hecho lo que tu decías, no hubiéramos ganado este cromo. No deseemos á los otros lo que no queramos nosotros.

María Tolosá y Oller.

Las dos amigas

—¿Qué haces aquí Rosita?

—Había cogido una mariposa.

—¿Por qué la habías cogido? no sabes que los animales no se han de molestar?

—Si; pero era tan hermosa... me gustó tanto que la cogí; pero después pensé en las lecciones del colegio, que los animales no se han de molestar y la dejé volar para que gozara de libertad.

Modesta Cortacans.

Las flores

A Conchita le gustaban mucho las flores, y en su casa tenían un jardín muy hermoso y que cuidaba con mucho esmero; y su madre estaba contenta por esta afición. Las niñas y las flores han de amarse, pues las niñas son flores del jardín de sus padres.

María Baus.